

FDP Werra-Meißner

STELLUNGNAHME ZUR NEUEN KOALITION IM KREISTAG

15.01.2023

Der Bruch der Koalition kam für uns überraschend. Nachdem ein Kandidat der Grünen für den Posten des EKB durchgefallen war, hatten wir Spannungen in der Koalition vermutet, aber nicht mit einem Bruch gerechnet.

Für uns im Kreistag hat sich nichts geändert. Wir sind unabhängig und gehen unseren eigenen Weg. Die Vorstellungen der neuen Koalition werden wir inhaltlich daraufhin abklopfen, wo Übereinstimmungen und gemeinsame Projekte möglich sind. Wie in der Vergangenheit werden wir beiden Parteien gegenüber weiterhin dialogbereit sein und konstruktiv, aber kritisch zusammenarbeiten.

Verwundert sind wir aufgrund der finanziellen Situation des Kreises und dem Bevölkerungsrückgang über die Schaffung eines weiteren hauptamtlichen Beigeordneten.